

## Deportes

## TANTAUCO EXPLORATION RACE

## Chilenos se consagraron en extrema competencia

Luego de tres intensos días finalizó la prueba en Chaiguata.

Sorteando las extremas condiciones geográficas se dio por finalizada la Lippi Tantauco Exploration Race en el sur de Chiloé. Esta prueba considerada una de las más extremas del planeta tuvo tres meses de preparación y ayer por la tarde se conocieron los ganadores.

Los primeros en finalizar el trayecto de 320 kilómetros repartidos entre las disciplinas de bicicleta, trekking, kayak y orientación fue la de Aventura Aconcagua con el Ejército de Chile, compuesta por los corredores nacionales Natali Rosas y Jorge Cifuentes.

"La sensación que nos queda es inmensamente grata, porque fue una carrera mucho más intensa de lo que pensábamos. Esta es realmente una experiencia de exploración, porque no existe ningún tipo de referencia. Para finalizar el recorrido, lo más importante fue la voluntad. Fuimos cabeza dura, no pensamos nunca en renunciar", señaló Rosas tras cruzar la meta bajo una copiosa lluvia.

La prueba se caracterizó por la dureza del recorrido y marcada por el abandono de 13 duplas de Chile y el extranjero (entre ellas la compuesta por la local Verónica Bravo y el ganador del año pasado, el estadounidense



EL KAYAC FUE UNA DE LAS DISCIPLINAS QUE SE REALIZÓ EN LA ÚLTIMA JORNADA EN CHAIGUATA.

Paul Romero).

El otro equipo que completo el recorrido fue el de Ejército de Chile con Andes Guía, compuesto por Samuel Morales y Víctor Piñeira, que se quedó con el segundo lugar de la tabla general y el primero en su categoría, la masculina.

Finalmente, el produc-

tor general de la carrera Víctor González hizo un recuento positivo de la experiencia, que cumplió su segundo año al sur de la Isla Grande de Chiloé.

"El balance es que para completar estos tres días trabajamos durante tres meses. Es la culminación de un proyecto, una carrera de aventura y exploración

que no se ve en ninguna otra parte del mundo. Muchos de los extranjeros que no lograron terminar, califican esta carrera como una de las más duras del mundo por la tremenda condición variable del clima y por una geografía que no tiene caminos ni senderos", indicó.



LOS DEPORTISTAS SALIENDO AL TREKKING



VERÓNICA BRAVO Y PAUL ROMERO NO LOGRARON FINALIZAR.



EL KAYAC Y EL TREKKING FUERON LAS PRUEBAS FUERTES.